

Un acte II de l'école inclusive bien mal parti !

La deuxième réunion du groupe de travail préparatoire à la prochaine Conférence Nationale du Handicap, consacré à « l'acte II de l'école inclusive » devait se tenir ce vendredi 2 décembre.

Le jour même, les représentants du CNCPH qui devaient y assister ont vu leur participation compromise, faute de mesures d'accessibilité (en l'occurrence, interprétation LSF). Ils ont décidé de ne pas participer à ces travaux et en ont demandé le report.

Le Collectif Handicaps ne peut que se déclarer solidaire de cette action : il n'est pas acceptable qu'une réunion consacrée à l'accessibilité des apprentissages ne prévoie pas tous les moyens nécessaires à la participation des acteurs, quels qu'ils soient et quels que soient leurs besoins. C'est un bien mauvais signal envoyé à toutes celles et ceux qui ont à cœur de construire une société – et donc une école – plus inclusive.

En concertation avec le CNCPH, le représentant du Collectif Handicaps n'a également pas participé à cette réunion.

Le Collectif Handicaps demande que cette réunion soit reportée et que tous les moyens d'accessibilité soient mis en œuvre pour l'ensemble des travaux préparatoires à la Conférence Nationale du Handicap.